

Kantonsrat Schaffhausen
Justizkommission
Beckenstube 7
CH-8200 Schaffhausen
www.sh.ch



Justizkommission von Staatsanwaltschaft präsident?

Da der Herr bislang Staatsanwalt war, wird er sich hüten, deren betrügerischen Amtshandlungen aufdecken zu wollen.

Oder gibt es eine gesetzliche Grundlage, wonach ein Justizopfer nur einmal im Leben bei dieser eigenartigen Kommission um Wiederherstellung des Rechts ersuchen darf?

Herr
Josef Rutz
[REDACTED]
8212 Neuhausen am Rheinfall

Schaffhausen, 3. Februar 2015

Ihr Schreiben vom 30. Dezember 2014 an Regierungsrat Ernst Landolt betreffend "Aufsichtsbeschwerde zu Amtsmissbrauch Staatsanwaltschaft" und vom 17. Januar 2015 an die Justizkommission betreffend "Gewaltentrennung; warum schützen Sie Justizverbrecher?"

Sehr geehrter Herr Rutz

Sie haben sich in dieser Angelegenheit bereits früher an die Justizkommission gewandt. Dabei ist es auch zu einem längeren Gespräch zwischen Ihnen und zwei Mitgliedern der Justizkommission gekommen. Sie wurden dabei informiert, dass sich die Justizkommission nicht in Rechtsmittelverfahren einschalten kann. Die Justizkommission hat Ihnen dennoch einen Vorschlag gemacht, wie die Sache allenfalls gütlich beigelegt werden könnte. Auf diesen Vorschlag sind Sie allerdings nicht eingegangen.

Wir betrachten die Angelegenheit somit als erledigt und werden dazu keine weitere Korrespondenz mehr führen.

Freundliche Grüsse

Justizkommission
Der Präsident:

Peter Neukomm

z. K.

- Kantonsratssekretariat
- Justizkommission
- Volkswirtschaftsdepartement